

---

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 10. Februar 2017

## Gehwegreparaturen im Gemeindegebiet

### Stolperfallen werden beseitigt

Bei einem Rundgang wurde wieder einmal Schäden an den Gehwegen festgestellt. Viele alte Gehwegplatten sind lose, ausgebrochen und stellen gefährliche Stolperfallen dar.

Der Bauhof und das Tiefbauamt der Gemeinde Mainhausen reparieren derzeit die schadhaftesten Stellen die Gehwege und Straßen im Gemeindegebiet. Durch die unbürokratische Zusammenarbeit und auch Meldungen von Bürgerinnen und Bürger können schadhaften Stellen schnell beseitigt werden.

„Meist handelt es sich um kleinere Pflasterschäden durch Frost, lose oder gebrochene Gehwegplatten infolge von Überfahren mit schweren Fahrzeugen“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser fest.

Für Informationen zu schadhaften Stellen ist die Verwaltung sehr dankbar, auch wenn nicht immer sofortige Beseitigung zugesichert werden kann. „Eine aktive Begehung durch uns erfolgt zusätzlich.“